



Hallo liebe Kinder!
Wer von euch ist ein großer Fan der Musik und möchte gerne mal selber versuchen ein Instrument zu spielen?

Wie toll wäre es zum Beispiel mit der Gitarre eure Lieblingsmusik und Musikstars zu begleiten, während ihr dabei merkt welche Freude und Lust ihr am Spielen habt!

Dann werdet

GITARRERENFANS

Bei uns könnt ihr die Gitarre spielerisch kennen lernen und dabei noch Spaß haben. Wir möchten gerne mit euch gemeinsam spielen und lernen.

Also schnell anmelden, denn die Teilnehmerzahl ist begrenzt!



RÜCKMELDEABSCHNITT

Vorname, Nachname, Klasse

Telefonnummer, E-Mail